



園からのおしらせ

あっという間に2023年も最後の月、12月を迎えました。

11月は、気温が27.5°Cと100年ぶりの最高気温を記録して、いつ冬になるのかと思っていましたが、ここにきてようやく冬を感じるこの頃です。

園では、発表会に向けて子ども達の元気な声が響き渡っています。子ども達には、発表会を通して表現することの楽しさや工夫する面白さ、友達と協力し合うことの素晴らしさを実感して欲しいと願っています。どうぞ発表会当日の子ども達の姿をお楽しみに。

11月は行事が盛りだくさんでした。コロナ以降久しぶりの多摩動物園の遠足、里山での焼き芋カートンドッグ豚汁・大根堀りなど、毎週のように行事があり、慌ただしくもありましたが、天気にも恵まれとても楽しく過ごすことが出来ました。当日の持ち物の準備や登園時間のご協力ありがとうございました。

年末は、子ども達と一緒に大掃除をして新しい年を迎える準備をしたいと思います。職員と一緒に生活の場を片付け、清々しい気持ちで1年の締めくくりをしたいと思います。そして、らいおん組さんは、今年作ったお米の藁を使ってしめ縄飾りを作り、新年の年神様を迎える準備をしたいと思います。

感染症は、引き続き流行しております。うがい・手洗い・加湿・十分な睡眠と栄養をとり、感染予防に努めましょう。また、体調がすぐれない時には、長引かせないため、感染の拡大を防ぐためにも、早めの休養や治療をお願いします。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）	あひる組（1歳児）	ぺんざん組（2歳児）
<ul style="list-style-type: none">冬の寒さで体調を崩しやすい時期に元気に過ごせるよう、薄着で過ごしたり、体を十分動かしたりする。保育者や友達とのかかわりを通して、人や物への興味・関心を持つ。	<ul style="list-style-type: none">保育者に見守られながら身の回りのことを自分でやろうとする。戸外に出て風の冷たさを感じたり、霜柱や氷を実際に見たり触ったりして冬の訪れを感じる。	<ul style="list-style-type: none">散歩や戸外遊びを通して寒さに負けない体力づくりと脚力を養っていく。いろいろな遊びを通して友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
ねこ組（3歳児）	とら組（4歳児）	らいおん組（5歳児）
<ul style="list-style-type: none">食具の移行に関心を持ち、積極的に行ってみる。楽器遊びや劇ごっこを通して、表現する楽しさや、みんなで一緒に進めるおもしろさを味わう。	<ul style="list-style-type: none">身体の健康や感染症に興味を持ち、衛生的に過ごすことを意識する。友だちと協力したり気持ちを合わせたりして、活動を行う楽しさを味わう。	<ul style="list-style-type: none">身体の不調を自ら言葉で伝える。冬の自然事象や年末年始の風習に興味・関心を持ち、遊びや生活に取り入れて楽しむ。

【里山に行ってきました】3・4・5歳児

11月8日（水）

幼児クラスでバスに乗って里山に
行ってきました。



落ち葉の大斜面を上り下りして探索を楽しみつつ。。。

アスレチック遊具も楽しんでいる子どもたちでした！

また、里山の大自然の中で「カートンドッグ」を作ったり、
畑で掘ったさつま芋を使って焼き芋もしましたよ。



里山で食べる食事は美味しいくて最高でした～☆

五感を働かせて自然とふれあう時間はとても貴重でした。



【法人全体研修を行いました】



先日、法人の全体研修を里山にて開催しました。

東京稲城里山義塾の方に来ていただき、里山の散策を通して
「子どもと自然をつなぐ里山環境を知り保育に実践



出来るよう使い方や自然の楽しさを知る」ということを学びました。

里山の歴史や魅力についてあらためて多くの気づきがありました。



上石原では主に幼児クラスのお友だちが里山活動に参加しています。

今後も「自然と親しむ体験保育」を大切にして取り組んでいきたいと思います。



【発表会のお知らせ】12月2日（土）

ねらい：表現する楽しさや喜びを友だちと一緒に味わう

参加クラス：ぺんぎん組：ねこ組：とら組：らいおん組

2歳～5歳の入れ替え制で行います。

子どもたちの表現する姿を温かく見守ってくださいね！



「発表会のおしらせ」につきましてはWEBメッセージで送信しています。ご確認ください！

【クリスマス会】12月22日（金）

もうすぐクリスマス♪園ではクリスマス会をおこないます！

サンタさんと会えるかな？プレゼントは届くかな？と、

ドキドキ☆☆ワクワクしている子どもたちです♪

給食のメニューも楽しみですね！



【退職者のお知らせ】

保育補助 小林夏樹 11月末で退職となります。



【年末年始のお知らせ】



12月29日（金）～1月3日（火）まで休園となります。

その前後にお休みをされる方は、早目にクラス担任にお知らせください。



【お知らせ】



- ・第三者評価 WEBでのアンケートにお忙しい中、ご協力頂きありがとうございました。
- ・12月の13日(水)14日(木)の2日間、杏林大学看護学科の学生が実習に入ります。
- ・12月より水筒の持参（幼児クラス）はなくなります。ご協力ありがとうございました。

ふれあい遊びへのご参加ありがとうございました♪



運動会に続き、乳児クラスのふれあい遊びへのご参加、ご協力有難うございました！また、お忙しい中アンケートのご協力も有難うございました。たくさんのご意見をいただきましたので、いくつかご紹介します。

★保育園でどんな様子なのか実際に見てみたかったのでふれあい遊びを通して娘がどのように遊んでいるかよくわかつたのでとても安心しました。とっても楽しそうな娘を見てこの保育園で良かったなあと心から思いました。いつも親切に大切に娘と向き合ってくれている先生方に感謝いっぱいです。また、下のクラスなので、行事が少ないですが、歳を重ねていき、いろんな行事に参加できることを楽しみにしてます。

★お兄さん、お姉さん、先生方も応援してくださり、ミニ運動会のようで楽しかったです！楽しかったからあつという間に時間が経ってしまい、もう少しだけ長くても良いのかなあと思いました。また親子で参加できる行事がありましたら是非参加したいです。

★コロナ禍で、保育園でもイベントを控えていたと思うので、今回参加させて頂いてみて保育園という場で子供と一緒に活動する機会を設けたのは有意義でした。まだ、できる事も限られている乳幼児なので、30分くらいの触れ合いあそびは、長さ的にも参加しやすく、気軽に参加することができました。とはいって、事前準備もあり、当日の運営などもあると思いますので、日々お忙しい中、先生方のご協力に感謝です！

★子どもの成長を感じられる機会で、平日のイベントなのに盛大にしていただき、ありがとうございました。子どもたちの可愛らしい姿が見られて嬉しかったです。今回恐らく急遽設定して頂いて、1ヶ月前にお知らせ頂いたので調整つくれたのですが、もし可能であれば、年間予定に組み込んでいただけるととても助かります。

★参加する前は、親にとっては参加しやすい時間でも、子どもたちにとっては普段園庭に出ない夕方の時間で疲れたりぐずったりしないか心配に思っていました。しかし、子ども達がのびのび楽しんでいるのを見て安心するとともに、それぞれの子ども達が個性豊かでかわいいかったです。また、普段家で親子で遊んでいる時より楽しそうで、それもまた嬉しかったです。先生方も夕方の忙しい時間での開催、お疲れ様でした。乳児クラスでも運動会のような雰囲気で開催していただき、親子共々楽しめました。ありがとうございました。

保護者の皆さまからの温かいお言葉やご意見を励みに、来年度の取り組みに生かしていきます。

